

LE TOMBEAU DE LA SAINTE VIERGE

A Jérusalem (1)

ENFANTS de Marie, rien de ce qui se rapporte à notre Mère ne nous trouve froids et indifférents, et nous aimons à nous élancer sur les ailes des spéculations théologiques jusqu'aux hauteurs incompréhensibles de la Maternité divine, notre pieuse curiosité ne se lasse pas non plus à rechercher avec amour les plus humbles détails de l'existence terrestre de notre Reine, à vénérer avec respect les traces les plus obscures de son passage parmi nous.

Durant ces dernières années, on a beaucoup discuté sur le lieu de la sépulture de Marie. Quel est l'heureux coin de terre qui eut l'honneur d'abriter pendant trois jours la dépouille virginal de l'Immaculée ? Est-ce le jardin de Gethsémani à Jérusalem, ou le *Bulbul-Dagh* près d'Ephèse ? D'un geste solennel, la tradition indique Jérusalem ; des auteurs modernes ont voulu faire triompher Ephèse. Les champions du *Bulbul-Dagh* ne brillent pas précisément par une valeur critique exceptionnelle, ils tablent principalement sur les révélations

(1) Par le P. Barnabé, d'Alsace, O. F. M. Grand in-8 de xx-302 pp. avec 13 illustrations hors texte. Jérusalem 1903. En dépôt chez Picard, 82, rue Bonaparte, Paris.